

Zentek

Veränderung in der Geschäftsführung

Der Kölner Entsorgungsdienstleister Zentek verändert seine Geschäftsführung. Dirk Peter, der das Unternehmen seit 2010 geführt hat, wechselt aus persönlichen Gründen in seine Heimat nach Bremen und wird eine führende Position in der Nehlsen-Gruppe, einem der Gesellschafter der Zentek, übernehmen. Seit 1. Mai 2017 hat Klaus Kussel die Nachfolge von Dirk Peter übernommen. Klaus Kussel ist bereits lange Jahre für verschiedene Unternehmen der Entsorgungsbranche tätig ge-



Klaus Kussel hat die Geschäftsführung von Dirk Peter übernommen.

Foto: Zentek

wesen und hat damit sowohl im Bereich der Dualen Systeme als auch der bundesweiten Standortentsorgung umfangreiche Erfahrungen gesammelt.

www.zentek.de

Municipal Waste Europe

Neuer Präsident

Der Vizepräsident des Verbandes kommunaler Unternehmen (VKU), Patrick Hasenkamp, wurde bereits im Mai einstimmig zum Präsidenten des europäischen Dachverbands Municipal Waste Europe (MWE) gewählt. Er folgt damit auf den Schweden Weine Wiqvist, der das Amt vier Jahre innehatte. Der MWE ist ein Dachverband, der die Interessen kommunaler Abfallwirtschafts- und Stadtreinigungsbetriebe in Europa vertritt. Seine 18 Mitglieder (aus 16 Mitgliedstaaten) sind Kommunalverbände und kom-



Patrick Hasenkamp leitet den europäischen Dachverband MWE.

Foto: AWM

munalwirtschaftliche Verbände aus der gesamten Bandbreite der Abfallwirtschaft und Stadtreinigung, die Dienstleister für mehr als 45 Prozent der Bevölkerung Europas sind.

www.vku.de

BDEW

KMU-Vertretung unter neuer Leitung

Mathias Timm übernahm zum 1. September 2017 die Leitung der Vertretung der kleinen und mittleren Unternehmen (KMU) beim Bundesverband der Energie- und Wasserwirtschaft e.V. Er folgt auf Heike Schoon-Pernkopf. Der gebürtige Berliner ist seit 2008 im BDEW als Fachgebietsleiter im Geschäftsbereich Erzeugung und Systemintegration tätig. Er hat das Thema Energiespeicher erfolgreich im Verband aufgebaut und die Verbandsarbeit zur Sektorkopplung, Wasserkraft und Erneuerbare Energien vorangetrieben. Durch die fachliche Bera-



Mathias Timm verantwortet die Leitung der KMU-Vertretung.

Foto: BDEW

tung der BDEW-Mitglieder sowie die Betreuung einschlägiger Verbandsgremien ist der Wirtschaftsingenieur mit den besonderen Herausforderungen für regionale und kommunale Unternehmen bereits bestens vertraut.

www.bdew.de

VAK

Wechsel im Präsidium

Helmut Schmech, Geschäftsführer Faun Viatic GmbH, wurde Mitte Mai neuer Präsident des Verbandes der Arbeitsgeräte und Kommunalfahrzeug-Industrie e.V. (VAK e.V.). Oliver Dippold, Vertrieb Großkunden bei F. X. Meiller Fahrzeug- und Maschinenfabrik GmbH & Co KG, übernimmt die Position des Vize-Präsidenten. Gleichzeitig wurde der bisherige Präsident Thomas Moucka, Geschäftsführer Palfinger GmbH, verabschiedet. Schmech übernimmt die Verantwortung für eine Branche mit rund 3 Mrd. Euro Umsatz und 25.000 Be-



Foto: VAK

(v.l.) Oliver Dippold und Helmut Schmech leiten seit Mai den VAK, während Thomas Moucka verabschiedet wurde.

schäftigten und stellt sich gerne der neuen Herausforderung: „Ich freue mich weiter auf eine erfolgreiche, spannende und innovative Zeit.“ www.vak-ev.de

ZVEI

Präsident wiedergewählt

Der ZVEI-Vorstand hat Michael Ziesemer heute als Präsidenten bestätigt. Die Amtsperiode beträgt drei Jahre. „Die Digitalisierung in allen Facetten steht auch in den kommenden Jahren im Mittelpunkt unserer Verbandsarbeit“, so Ziesemer.

„Der Schlüssel zum Erfolg lautet ‚Zusammenarbeit‘. Wir sind überzeugt davon, dass es uns nur im Dialog mit Politik, Wirtschaft und Gesellschaft gelingt, den Wandel erfolgreich zu gestalten.“ Dazu gehöre auch, über Ländergrenzen hinweg zu denken. Ziesemer:

„Nicht Abschottung und Nationalismus, sondern ein starkes und geeintes Europa ist die richtige Antwort auf die Herausforderungen unserer Zeit.“ Dafür sei gut ausgebildeter Nachwuchs in Ausbildungsberufen und Studiengängen sehr wichtig. www.zvei.org



Michael Ziesemer will die Digitalisierung vorantreiben.

Foto: ZVEI